COMTE DE CHAMBLY.

L'exposition agricole de ce comté a on lieu jeudi dernier, 23 du courant, à St. Hubert, chez M. Frs. Charron, près de la station du chemin de fer. Le terrainavait été bienchoisi, et le tempsétait suporbo. Aussi, voyait-on là une grande foule, composée de personnes venues non-seulement des différentes paroisses du comté, mais aussi des comtés voi-M. Benoit député aux communos, et M. Jodoin, député à la chambre locale, pour le comté de Chambly, étaient présents.

La quantité d'animaux que nous avons vus n'était pas aussi considérable que les années dernières, nous a-t-on dit, mais les sujets étaient de meilleure

CHEVAUX. - Cette classe, croyons nous, est celle qui était la moins bien représentée, quoiqu'elle le fut de manière à faire honneur aux éleveurs du comté. Le Clyde domine dans les chevaux qui ont été montrés jeudi dernier. Nous avons vu une pouliche de 4 ans appartenant à M. Louis Brosseau, pesant 1380 livres. Cette pouliche provientd'un croisement de clyde, et de cœur de lion. Un M. Lariche a refusé sur le terrain de l'exposition \$475 pour une jument.

RACE BOVINE .- Il y avait dans cette classe de magnifiques vaches laitières, quoique pas absolument grasses. Les taureaux étaient également bons. Nous avons remarqué surtout un veau du printemps pesant 480 livres. Il appartenait à M. Louis Brosseau. Les races sont un croisement de Durham et Avrshire.

RACE OVINE. - Les moutons étaient excellents, et il y en avait un grand nombre, presque tous Leicester et cotswold. Dans cette classe, le comté de-Chambly s'est evidemment montré supérieur au comté de Rouville.

BASSE COUR .- Il y avait plusieurs couples de poules black spanish. Ces poules sont jolies à voir et pondent beau coup. On exhibait aussi des oies, et des dindes remarquables.

PRODUITS.—Le beurre et le fromage étaient en petite quantité, mais de boune qualité. Plusieurs gâteaux de miel étaient d'une richesse sans rivale.

rissus.-Les objets classés dans ce département étaient assez nombreux et de bonne qualité. Nous y avons remarque entr'autres choses une superbe couverte en laine blanche appartenant à Mde Basile Daigneau.

notre visite à l'exposition du Comté de Chambly. Ce qui a contribué par dessus tout à rendre agréable notre voyage à St. Hubert, ce sont les égards qu'on a cus pour nous, et la bienveillante hospitalité que nous y avons rencontrée.

La société paraît être bien dirigée. Nous avons cependant rencontré quelques personnes qui desiroraient donner moins d'argent en prix, et en consacrer davantage à l'achat de reproducteurs.

Quoiqu'il en soit, le concours agricole du Comté de Chambly a été un véritable succès. Sans doute que les agriculteurs de ce comté trouveront dans les résultats déjà obtenus un nouvel encouragement à améliorer leur culture et leur mode d'élever les animaux.

Les Directeurs de cette société sont : Alf. L. Williams, Ecr., de Longueuil, président ; M. Louis Laramée, de St. Hubert.vice-président; M.Ls. Trudeau, St. Hubert.secrétaire; MM. L. Lafontaine et L. St. Germain, de Chambly ; N.Préfontaine et Cyrille Jodoin, de St. Bruno; Ed. Tremblay et Aug. Bourdon de Boucherville, directeurs.

EXPOSITION AGRICOLE DU COMTE DE ST.

(Du Franco Canadien du 24 sept. 1869.)

- « L'exposition agricole du comté de St. Jean a eu lieu hier en cette ville sur le terrain appartenant à la société d'agriculture. Le mauvais temps qui s'atait prolongé jusqu'à la veille même de l'exhibition avait fait craindre qu'elle ne serait pas aussi bien remplie que d'ordinaire. Malgré tout, et en dépit des mauvais chemins, la plupart de nos meilleurs éleveurs se sont empresses d'y amener de toutes les parties du comté, de très-beaux échantillons de leurs troupaux améliorés. L'exhibition en un mot, quoique un peu moins fournie qu'à l'ordinaire par rapport aux circonstances plus haut mentionnées, remplaçait par la qualité des obiets exposès ce qui lui manquait en nombre.
- « La race chevaline offrait de magnifiques échantillons dont l'un particulièrement, de la race Clyde, appartenant à M. Samuel Langlois de cette paroisse, a été l'objet de l'admiration générale. Le poulin de 3 ans de M. Moise L'Heureux qui pèse déjà 1510 lbs, mérite aussi une mention spéciale.
- « La classe bovine offrait plusieurs sujets de la race Durham pur sang, appartenant à MM. Mussen, Maston, On peut juger par ce qui précède que Bouchard, Robinson, Vanviolait et aunous avons été très satisfait de tres dont les efforts pour propager dans

le pays les races améliorées méritent les plus grands éloges. L'animal le plus remarquable dans cette classe était un veau du printemps, pesant entre six et sept cents livres, la propriété de M. Mussen, si nous sommes bien infor-

«La classe ovine n'était pas représentée par un aussi grand nombre de sujets que d'ordinaire. Copendant M. Maston, Bouchard, Robinson et autre y avaient des spécimens très remarquables des races Leicester et Cotswold.

La race porcine a beaucoup dégénéré dans le comté; à peine avons-nous trouvé parmi les sujets exposés deux ou trois échantillons dignes de remarque.

- «Il faut espérer que nos éleveurs ne négligeront pas cotte branche importante et s'empresseront de se procurer des mâles étrangers afin de régénérer
- « L'exposition industrielle était trèspeu fournie. A part quelques échantillons de bon beurre et de bon fromage : de quelques bonnes pièces de flanelle et d'étoffe; d'une boite de pommes magnifiques exhibée par le Dr. Wright, on n'y trouvait absolument rien digne de remarque.

COMTE DE LAYAL. C'est le 23 septembre qu'à eu lieu

l'exposition agricole du comté de Laval. Ce joli comté, si bien connu de nos lecteurs par sa proximité de Montréal, par la richesse de son sol, et l'esprit d'initiative de ses cultivateurs, a paru cette année, vouloir se surpasser. On voit que la culture amélioree et l'élevage du bétail ont fait des progrès très rapides. En effet, au dire des connaisseurs, les sujets exhibés jeudi, étaient sans contredit d'une beauté et d'une ampleur de formes très remarquables. Les races ovine et bovine paraissent surtout être l'objet des soins des cultivateurs. Plusieurs sujets de cette dernière race, entr'autre un taureau âgé, de sang mèlé, appartenant à M.A. D.P. Bélair, et un mouton de M. Augustin Major méritaient une mention spéciale.

M. A. Webster, de St. François de Sales, avait également un magnifique lot des plus beaux animaux de ferme.

Le département des produits domestiques, était très bien rempli. étoffes, flanelles et toiles étaient toutes remarquables pour la beauté et la force de leur tissu. Réellement, cela fait honneur à nos femmes canadiennes. Que l'on donne maintenant une coupe élégante à ces étoffes et nous ne sa-